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１ 日  時  令和３年７月８日（木） １５：０５～１６：０５（６０分） 

 

２ 目  的  入学したばかりの高校生を持つ保護者に対して、大学受験の仕組みや制度を説明し、文理選

択や職業選択などに繋げていくことを目的とする。 

 

３ 講  師   学校法人河合塾仙台校 部長 佐々木一幸 様  

 

４ 題  名  演題『高校生となった子供とともにやるべきこと』 

 

５ 対  象  第１学年保護者 

 

６ 参 加 者  １８０名 （昨年度 参加者 １４２名） 

 

７ 場  所  本校大体育館 

 

 

 

 

 

○ＰＴＡにおける保護者進路講演会の実施について 

 

 本校では、例年、学年ＰＴＡにおいて、保護者向けに進学講演会を実施しています。 

第１学年の保護者に対しては、初めて高校生をもつという保護者の方々が多く、大学受験や子供の成績、学

習スタイルに不安を抱えていることが多いです。この講演では、大学受験に向かっていく子供とどのように向

き合っていくのか、また、大学受験の準備としての高校１年生の生活はどのようにすべきなのか等をお伝えす

ることを目的としています。 

昨今、受験は多様化し、保護者の方々も最新の情報を手に入れることが必須となっています。このように、

受験の仕組みや最新の情報を提供することで、家庭内での進路決定や１０月には本調査がある文理決定や職

業選択に役立てていただければと思い、開催しております。 
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令和３年度第１学年保護者進路講演会 



○保護者進路講演会の様子 

 

 

 

○実施後のアンケート集計 

 

 

 

○実施後のアンケート（自由記述） 

 

・データや資料での説明があり、とても分かりやすいと思いました。 

・大学入試に必要なことを分かりやすく説明していただき今から準備することが大事であると思いました。 

・お話しのペースが早くついていくのがやっとでした。しかし密度が濃く、資料も豊富で大変ありがたいで

す。最低点の話を聞けて、収穫でした。生の声を聞けたようです。 

・大学入試の変化が良く分かり参考になりました。 

・お暑い中、盛り沢山の内容をわかりやすく熱心にご説明下さり、参考になりました。 

・最後が駆け足になったのが残念だったが、わかりやすい説明だった 

・子供との向き合い方についてとても参考になりました。 

 



・とても参考になるお話でしたが、時間が足りなかったことで早口になってしまい聞き取れない所があり残

念でした。もう少し時間があればゆっくり聞けたと思います 

・時間がなかったため仕方がないのですが、もっとゆっくり詳しくお聞きしたかったです。大変参考になり

ました。 

・テンポよく話が進んでいくので集中して聴くことができた 

・大学受験の現況がわかりよかった 

・暑い中あの坂道を登ってきた甲斐があった 

・熱い講演で、おはなしにひきこまれた。子どもと将来について話し合いたい。 

・上の子供の時に、親の情報収集力が子供の進路選択、受験の合否に影響があると感じたこともあり、今回

参加しました。とても勉強になりました。 

・やはり大学受験は戦略も大事だと感じました。ありがとうございました。 

・最新の入試動向がわかり、身に付けなければならない能力も参考になりました。 

・親として意識したいことについて、時間がなく、駆け足での説明になってしまったが、一番ききたかった

お話だったので残念です。資料を読んで子どもと向き合う際の参考にします。 

・子供が塾に通っていないので新鮮な気持ちで聴かせていただきました。ありがとうございました。 

・高校生活は自分の現状を仕切り直す時間の余裕もなくなり、弱音を吐く子供にこなしているだけで立派だ

よと声を掛けていましたが、本人は苦悩な表情のままでした。講演でオーバーワーク(無理をする-可能性

を伸ばす)経験は当たり前の次元が高くなるとの言葉に大変共感し、子供に伝えました。とても安堵した

表情で納得していました。この言葉が私達親子にとっての答えだったと思います。効果は覿面で前向きな

姿勢に戻れました。「当たり前の次元が高くなる」の言葉でひとつ壁を乗り越える事が出来ました。あり

がとうございました。 

・話し方が力強く、子どもたちを大切にする思いが伝わってくるようで、ありがたいと思いました。 

・時間を気にせず、後半もう少し丁寧に話をしてほしかった。割かれた話があったように思う 

・リアルな話が聞けて良かったです。 

・今の勉強が糧になるのだと強く感じました。 

・とても内容の濃い講演をありがとうございました。限られた時間でしたのであっという間に終わってしま

い残念でした… 

 ※できれば、もう少し講演時間を長く設定したいと考えているのですが、午前の東北大保護者説明会と午

後の進路講演会とを企画しているため、このような時間設定となっています。別日程での開催等を検討し

ていけたらと思っていますが、学年ＰＴＡとの調整もありますので、難しいのが現状です。 

・このような機会は初めてでしたのでとても参考になりました。保護者向けの受験勉強会のようで有意義で

した。またこのような機会があれば是非参加したいと思います。ありがとうございました。 

・内容は濃くためになったと思いますが、資料を全部説明されるのは、暑い気候、密を避ける意味でもこれ

からの時代に合わせてもいいのではないかと思いました。 

・講師の熱量は凄かったが、目新しい情報はなかった。 

 

※午前中の東北大保護者説明会では、『大学とは何を学ぶところなのか？』ということを主題として開催し

ております。また、午後の保護者進路講演会は、『どのように大学にはいるのか？』ということを保護者の

方々に分かってもらえるように講演を設定しています。 

 詳細については、ＰＴＡ以降に実施される保護者面談等でさらに詳細な情報を担任とやりとりしてもら

えたらと考えております。 

                                 秋田高校 進路指導部 


